

ひまわり組だより

ときわ保育園

令和5年11月20日 担当：鈴木(美)

11月



なわとびに挑戦!!

最近、朝の体操後になわとびを行っています。最初は、縄を回すことが難しく諦めて友だちと綱引きが始まることも…。しかし、一緒に行っているゆり組さんが「こう持って回すんだよ」と教えてくれると“やってみよう”という気持ちが芽生え、今では少しずつコツを掴み2回、3回…と跳べる子が増えました。『目指せ5回！』から10回、20回と目標を決め頑張っています!!



保育参観

お忙しい中、保育参観にご出席いただきありがとうございました。おうちの人を前に恥ずかしそうにする子や、いつも以上に張り切って取り組む子など様々でした。

『七五三の飴袋の製作』では、親子の触れ合いがたくさん見られ、和やかな雰囲気の中で行えていて嬉しかったです。作品の発表も堂々としていて立派でしたね！



大きくなったよ！

先日、七五三のお参りに文化神社へ行ってきました。神様を前に真剣な表情で手を合わせお参りする姿が、なんとも微笑ましかったです。「どんなお願いをしたの？」と聞きましたが「ひ・み・つ」だそうです。

これからも子ども達一人一人がすくすくと成長していく姿を楽しみに見守っていきたいです。

